

Thema: Prater Wien

Autor: Alex Schönherr



Larissa Klaus mit ihrer Mutter, „Kraftlackl“ Franz Müllner sowie Oliver Groissböck (re.).

Gehbehindertes Kind ► Sightseeing mit „Kraftlackl“

Larissa (8) aus Linz ging im Leiterwagen auf Wien-Tour

Dass er das Riesenrad mit bloßen Händen drehen kann, hat „Kraftlackl“ Franz Müllner eindrucksvoll bewiesen. Vor Weihnachten stellt sich der Profisport-

ler in den Dienst der guten Sache und erfüllt Kindern Wünsche – diesmal der gehbehinderten Larissa (8) aus Linz, die ihre Lieblingsplätze in Wien besuchen durfte.

Im grünen Leiterwagen zog Müllner das Mädchen, das seit Geburt an im Rollstuhl sitzt, auf Entdeckungsreise durch die Bundeshauptstadt. Und zwar zu den Lieblingsplätzen der jungen Oberösterreicherin. „Ich mag so gerne Tiere. Vor allem Pferde,

Hasen und Katzen“, erzählte die Schülerin aufgeregt der „Krone“. Also ging's bei ihrer Wien-Tour zuerst einmal ab nach Schönbrunn, anschließend in den Prater. Zur Stärkung sponserte die Wiener Traditions Konditorei Groissböck Torte

und Getränke. Den Abschluss bildete ein Ausflug zu Merlins Kinderwelt in der Excalibur City. Für Kraftsportler Franz Müllner, selbst Vater zweier Töchter, ist die Aktion Ehrensache und ein Dank an seine Werbepartner.

Alex Schönherr